

## Schöne Woche

Wir haben eine schöne Woche gemacht, weil wir keine Klassenfahrt machen konnten.

Jeden Tag gab es eine andere Überraschung.

Die schöne Woche ging vom 30.5.-3.6.2022

### Montag



Die schöne Woche startete mit einer Rally in der Schule und Umgebung. Wir mussten Aufgaben erledigen, zum Beispiel Emojis, Titanic oder Star Trek nachspielen, aus Stöckern Sätze bilden und um die Wette Papierflieger bauen. Als Belohnung gab es zum Schluss ein Eis!

### Dienstag



Am Dienstag haben wir geboßelt. In 5 Gruppen sind wir den Wanderweg hoch und wieder zurück. Dabei haben wir die Boßelkugel geworfen, manchmal mussten wir sie auch aus dem Graben fischen. Beim Bahnhofsdenkmal gab es anschließend ein leckeres Picknick für alle.

### Mittwoch:



Mittwochs waren wir im Jump and Kick in Rhauderfehn. Wir sind mit dem Bus hingefahren und sind gesprungen. Wir sind dort einen Parcour gelaufen, sind Wände hoch gegangen und haben Fußball und Basketball gespielt. Zum Schluss haben wir Burger, Chicken Nuggets und Pommes gegessen und Wasser und Apfelschorle getrunken.

### Donnerstag

An diesem Tag wurde ein Grillfest im Schulgarten gemacht. Es gab Würstchen und Nudelsalat, zum Nachtisch Vanillepudding und Schokopudding. Zu trinken gab es Fanta, Cola, Wasser und Sprite. Es war sehr schönes Wetter und ein sehr schöner Tag.



## Freitag

Wir waren in der Turnhalle. Man konnte Fußball auf eine sehr große Dartscheibe schießen. Badminton konnte man auch spielen. Außerdem war noch eine große Matte da, von der man herunterspringen konnte. Das hat alles Spaß gemacht!

